



COMMUNIQUE DE PRESSE

29/02/2018

L'agence Doppagne intègre le réseau d'agences Léonard.

L'agence de voyages Doppagne de Marche cesse ses activités ce 28 février 2018. Les Voyages Léonard sont heureux de reprendre le bâtiment et le personnel pour y ouvrir une 5^{ème} agence Léonard dès ce 1^{er} mars 2018. La maison Léonard se réjouit d'accueillir trois nouvelles collègues dans l'équipe de Laurence Dendooven, responsable Commercial : Annick Leruth, Marylène Avaloze et Vanessa Salerno. Leur longue expérience dans la vente de voyages, leur enthousiasme, leur passé d'autocariste, leur très bonne connaissance de nos produits Léonard ainsi qu'une localisation idéale dans le centre de Marche sont autant d'atouts qui permettront de développer le produit Léonard dans cette région.



Contact Presse :

Benoit Charpentier

Responsable marketing & communication

Tel. 04 377 99 15 – Mobile : 0497 03 96 97 – Email : bcharpentier@voyages-leonard.be